

《最優秀賞》

「豊かな老後」

恩智北町 吉田 知子

早いもので八尾に住んで50年を迎えました。結婚を機に誰も知らないこの地で二人の子育てを終え自分の時間ができゆとりある生活を送れているのではないかと思っっています。子育ての合い間を見つけてはボランティア活動に参加させてもらったり子供を通じての交流を楽しんだりしている内に時間が流れ気がついたら高齢者の仲間入りです。

ところが長年住んでいる八尾なのに、ごく身近な事しか知らないのに気づき、八尾市にある観光ボランティアガイドの会に参加させていただきました。すでに活動されている方々は、八尾が大好き、八尾のことを知ってほしいといった熱い気持ちの持ち主で会えば、物部守屋・聖徳太子等歴史上の人物や寺内町の起り、さらには高安古墳群の遺産、とそれぞれに語り始めると、とめどない位です。主婦生活で世間話に明け暮れしていた私には目を丸くすることばかりでした。

定年を迎え仕事と自宅の往復しかなかった男性の方、子供を育てるのに一生懸命で視野が狭くなっていった女性の方一度顔をあげて見回してみませんか。

すぐ近くに多分目をとめる何かがあると思います。「角にあるお地藏さんいつからここにがあるのかな」「古い道標なんてかいてあるの」「玉串川っていつからあったのかな」「河内音頭は?」「今東光は、八尾の人?」

すぐ近くからなんでもないことがひろがっていくのではないのでしょうか。

住んでいる八尾のことを知って井戸端会議に話題になればいいなと思ったりもしています。

私のこれからの老後も好奇心を持つて新しいことも頑張っ取り入れ楽しい毎日になるように努力していきたいと思えます。まずは健康ですね。人任せにしないで自分の人生楽しむことにしましょう。